

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

L'artiste montréalaise Veronna nous partage "Queen Of My World," un hymne à l'autonomie et à l'innovation musicale tirant ses influences de la musique électronique, de la pop et de la house.



Montréal, novembre 2023 – Veronna, une chanteuse-compositrice aux talents vocaux puissants et aux mélodies captivantes, vient de sortir sa nouvelle chanson, "Queen Of My World," le 27 octobre dernier. Cet hymne de musique électronique, de pop et de house célèbre l'émancipation des femmes et marque une étape significative dans la carrière de Veronna alors qu'elle prend le contrôle de la production musicale.

"Queen Of My World" est un succès entraînant et profond, mettant en valeur les compétences de Veronna en tant que productrice et parolière. Cette chanson est unique car elle représente la première production EDM qu'elle a entièrement réalisée. La chanson est une version réimaginée de son single "Queen" de 2017, où elle a habilement remplacé le fond musical original par un

nouvel arrangement électro. On peut même y entendre un synthétiseur créé à partir d'un échantillon de sa voix!

Dans une industrie souvent dominée par des producteurs masculins, la capacité de Veronna à avoir un contrôle complet sur le processus de production est émancipatrice et inspirante. Sa dévotion à perfectionner ses compétences en production a été soutenue par une subvention de la Fondation SOCAN à Montréal, lui permettant de suivre des cours de beatmaking et de production musicale. Le mentorat de Veronna avec l'artiste canadienne de musique électronique Marie-Hélène Delorme, connue sous le nom de scène Foxtrott, lui a fourni l'encouragement nécessaire pour achever et sortir ce morceau.

Un retour sonore aux ères de la danse pop des années 90 et 2000, "Queen Of My World" encourage les auditeurs à prendre le contrôle de leur vie et à embrasser leur force intérieure. La chanson dégage une énergie dynamique, équilibrant la musique et des moments de silence pour créer un sentiment d'anticipation et d'excitation. Les paroles transmettent un message fort et indépendant, rejetant le stéréotype de la demoiselle en détresse et célébrant l'autonomie. La modulation vocale de Veronna ajoute une touche rafraîchissante, et l'enveloppe sonore tourbillonnante maintient l'oreille engagée tout au long de la chanson. L'art de Veronna brille intensément dans ce morceau, faisant danser l'auditeur telle une marionnette sur sa musique.

La lyric video est disponible sur sa chaîne YouTube ainsi qu'une collection de vêtements accompagnant la chanson: <https://veronna-music.myspreadshop.ca/>

Pour des mises à jour sur la musique de Veronna et ses performances live, les fans peuvent s'abonner à son infolettre sur son site web.

linktr.ee/veronnamusic
www.veronnamusic.com

Contact:
veronnamusic@gmail.com